

北農タイムス



長崎県立
北松農業高等学校
令和元（平成31）年度
11・12月号

「日進月歩!!」～あいさつから始まる地域とのつながり～

農業文化祭ありがとうございました!



第71回の農業文化祭が『It's 照・笑・商 time』～北農の夢を地域とともに～というテーマのもと開催されました。

農文祭は、11月16日（土）の開会式・ステージ発表から始まり、1年生の合唱や、各学年のギターやリコーダーの楽器演奏、また、共同開催している佐世保特別支援学校高等部北松分教室の生徒によるトーンチャイムの演奏や、権現太鼓部による演奏、有志によるダンスなどの披露がありました。多くの保護者の方にも参観いただき、盛り上がりのあるスタートとなりました。

今年は、一般公開・販売の開催が、17日（日）の1日のみでしたが、こちらも約2000人のお客様にご来場いただき、大盛況でした。各学科や部活動など、日頃の学習成果や研究成果、部活動の取り組みなどを発表しました。お越しいただいた皆様本当にありがとうございました!

稲刈り実習



食品流通科3年生が稲刈り実習を行いました。5月に植えた稲が大きく成長し、無事収穫を迎えました。食品流通科では、栽培から収穫、その後、精米して販売・加工まで、流通課程について学習していきます。今回のお米も販売や、様々な実習で使用されました。



着物の着付け教室



11月22日（金）に、生活科学科2年生の生活文化コースで、着物の着付け教室が行われました。着付け講師2名の先生方をお招きして、着付けを学びました。生徒達は初めての着付けに戸惑いながら、自分で制作したゆかたに袖を通しました。

表彰



11月9日（土）にアルカス佐世保で行われた、長崎県高等学校総合文化祭（しおかぜ祭）の郷土芸能部門において、権現太鼓部が銀賞を受賞しました。

3年生にとっては、最後の集大成となる演奏ができたようです。今後も様々な所で演奏予定の権現太鼓部ですが、活躍がますます楽しみです!



農機具を取り扱うメーカーの株式会社オーレックが主催する、『九州農高川柳コンテスト』が開かれ、九州各地の農業高校より6,611通の応募があった中、3年食品流通科の濱元悦乃さんの句が、見事グランプリに選ばれました。さらに、優秀賞には3年生物生産科の渡口智大さんの句が選ばれました。

グランプリ受賞作品
ゆれながら育つ野菜は自分みたい
北松農業高校3年生 濱元悦乃さん

優秀賞受賞作品
ポケモンGOそれよりおれは農場GO
北松農業高校3年生 渡口智大さん

【今後の予定】～12月～

- 19日（木）LHR:1年クラス独自、2年修学旅行準備、3年労働法セミナー
- 23日（月）校内球技大会（バスケットボール、サッカー）
- 24日（火）終業式、大掃除、成績不振者集会（14:00～）
- 25日（水）冬季休業（1月7日（火）まで）
- 26日（木）家庭科技術検定被服製作1級・2級実技試験

良いお年をお迎えください!

